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Il giorno 12 del mese di NOVEMBRE dell’anno 2019 alle ore 20.00     

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala Argentina il Consiglio di Quartiere                

per la trattazione del seguente ordine del giorno:  
 

              

1. 1. organizzazione Mostra Pittori    

2. parere richiesto dal Comune su senso unico in via Villa 

3. collaborazione con il Coro “Incontrocanto” per concerto 

natalizio 

4. riferisce il Presidente  

5. riferiscono i Gruppi di Lavoro  

6. varie ed eventuali 

 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Regonaschi 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY  X 
 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS  X 
 DALOLA  LUIGIA (EZIA) X  

 DUCOLI GIOVANNI  X 
 FABRIS CLAUDIA X  
 FELICIOLI GIULIA  X 

 GHEDI LUISA X  
 GIOVANNINI ANGELO  X 
 MORESCHI NIVES X  

 NEGRINI FABIO X  
 REGONASCHI NADIA X  

 

 

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1: organizzazione Mostra Pittori 

 

La Consigliera Moreschi, delegata all’organizzazione dell’evento, 

riferisce della attività svolta per organizzare l’evento. Sabato 

30 novembre, il pomeriggio, si preparerà la sala. 

Domenica 1 dicembre la mostra sarà aperta dalla 10.00 alle 18.00. 

Alle ore 16.00 vi sarà un breve intrattenimento musicale con la 

giovane violinista Anna Gavezzoli, e alle ore 16.30 un rinfresco 

con prodotti offerti dai commercianti del quartiere. 

 

Punto 2: parere richiesto dal Comune su senso unico in via Villa 

La Consigliera Ghedi riferisce della richiesta fatta dal Comune di 

esaminare la possibilità di rendere a senso unico la parte di via 

Villa che si affaccia sulla via Cremona. Nel Gruppo di lavoro 

“ambiente e territorio” è stato dato parere sfavorevole alla 

proposta di modifica. 

Il Cdq si dichiara d’accordo con la valutazione fatta dal Gruppo 

di lavoro e all’unanimità delibera di dare parere contrario alla 

proposta di modifica. 

 

Punto 3: collaborazione con il Coro “Incontrocanto” per concerto 

natalizio 
 

Il Presidente riferisce che il Coro Incntrocanto della Parrocchia 

di Santa Maria Vittoria ha chiesto al Cdq di collaborare alla 

organizzazione del Concerto Natalizio che viene tenuto in chiesa 

nel pomeriggio del 6 gennaio. 

Il Cdq, con l’astensione del Presidente, delibera di aderire a 

tale proposta. Si chiederà la stampa delle locandine per 

pubblicizzare l’evento, come nelle occasioni analoghe. 
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Punto 4: riferisce il Presidente 

Il Presidente riferisce: 

-che il Comune ha organizzato un Corso per Presidente e 

Vicepresidenti del CDQ per quattro mattine di sabato; il 

Presidente ha partecipato ad un incontro e parteciperà ad altri. 

Anche la Vicepresidente si è iscritta ad alcuni degli incontri; 

-di avere inviato in Comune la relazione annuale, e che tale 

relazione è stata già inviata via mail ai consiglieri; 

-di avere incontrato con la Vicepresidente Ghedi l’assessore 

Cominelli per segnalare la situazione dei parchi e dell’abbandono 

dei rifiuti fuori cassonetto nel nostro quartiere; 

-che sono state consegnate al Comune le bozze del notiziario 

impaginato dalla Consigliera Felicioli; 

-che il Comune ha comunicato che vi è la possibilità che le email 

inviate all’indirizzo del CDQ possano essere inoltrate 

direttamente anche ai consiglieri, previo loro consenso; il 

Presidente manderà apposita mail ai consiglieri per avere le loro 

indicazioni a proposito.  

  

Punto 5: riferiscono i gruppi di lavoro 

La Vicepresidente Ghedi riferisce del Gruppo di lavoro “ambiente e 

territorio”. 

La Consigliera Regonaschi riferisce del Gruppo di lavoro “servizi 

alla persona e attività culturali”.  

 

Punto 6: varie ed eventuali. 

Non vi sono varie/eventuali. 
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

20.45 del 12.11.2019  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Nadia Regonaschi 


